POLYHANDICAP

Des parents témoignent pour Injeno

« La vie comme elle vient », à prendre telle qu'elle est, le lot de chacun. Une expression qui a sans doute une résonance toute particulière pour les familles d'Inieno: le titre du deuxième recueil de témoignages publié par l'association.

ix-huit familles. autant d'artistes, sans compter l'illustration de la couverture. L'association Injeno, présidée par Sébastien Huyghe, qui vient en aide aux familles d'enfants polyhandicapés, vient de publier son deuxième recueil de témoignages. Des parents, des grands frères, des petites sœurs de toute la France y racontent leur quotidien, les moments difficiles, les insde constituer une sorte de thies de l'enfant. thérapie pour les familles », précise Luc Masson, viceprésident. « Et il s'agit aussi de partager, en aveugle, car elles ne savaient pas à quoi allait ressembler l'objet final, ni ce qu'allaient donner les



Alexandra Vanhille, première salariée de l'association, entourée de Sébastien Huyghe, president d'Injeno, de Bernard Malagie, et des volontaires d'Unis-Cités.

témoignages des autres familles, sublimés par la mise en image des artistes qui ont tants plus doux, les épreuves, accepté de collaborer. » La les petits bonheurs. « La pre- vente du livre servira à aider mière vocation de ce livre est la recherche sur les neuropa-

Une antenne en Île-de-France

L'ouvrage a été présenté récemment au Laac. L'occasion d'annoncer qu'Injeno a maintenant une antenne en présentée ce soir-là par son dunkerquoise, ce qui nous président, Bernard Malagié, permettra de créer des racgrand-père de Roxane, petite fille de huit ans, qui peut être fière d'avoir ses deux Vie comme elle vient » a pu que la tâche est rude sur ce ancienne bénévole chez Interritoire plutôt vaste : « Il faudra se démultiplier pour ravonner et réussir à toucher les gens de région pari-

Île-de-France. Elle était re- nous inspirer de l'expérience courcis...»

Si la présentation de « La papys dans l'association! avoir lieu au Laac, c'est Bernard Malagié conçoit grâce à Alexandra Vanhille, jeno et, depuis le 1er octobre 2012, première salariée! Son infirmité motrice d'origine cérébrale ne l'a pas emsienne. Mais nous allons pêchée de décrocher un mas- de temps et on s'est dit que www.lnjeno.fr.

Les volontaires d'Unis-Cités offrent un relais aux parents

Le programme « Famille en harmonie », émanant d'Unis-Cité, a été mis en place depuis le 1e octobre sur l'antenne de Dunkerque. « Une fois par semaine, à raison d'1 h 30 ou 2 heures, le mercredi ou le jeudi. un binôme de volontaires mixtes se rend au domicile d'une famille pour accompagner un enfant, un adolescent ou un adulte en situation de handicap, quel qu'il soit », explique Antoine Taine, coordinateur. Activités de jeux, lecture, cuisine... Le binôme s'adapte en fonction de la personne et des souhaits de la famille. « Par la suite, dans la mesure du possible, on peut même envisager des sorties, ce qui est bénéfique pour gagner en autonomie. » Pour ce projet. Unis-Cités travaille avec Injeno, les Papillons blancs, Écoute ton cœur, les Paralysés de France, l'institut Vancauwenberghe... Avant de commencer, les binômes sont formés par ces différents partenaires, rencontrent un psychologue, et Antoine Taine, qui aune formation d'éducateur spécialisé, est toujours présent lors du premier accompagnement. Celui-ci est entièrement gratuit. Quarante créneaux sont disponibles et il reste de la place. Pour tout renseignement, contacter le 07 77 86 47 11.

de fin d'études ici, lors de la semble. » réouverture du musée et j'avais adoré la collection. 19,90 euros ; en vente chez J'ai eu l'occasion de revoir Majuscule Dunkerque ou Aude Cordonnier, il y a peu auprès de l'association

tère gestion de projets cultu- c'était l'occasion ou jamais rels. « J'avais fait mon stage de faire quelque chose en-

Virginie VARLET